

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 3 octubre de 1914.-N. 88

### CULTOS

#### **Parroquia de Santa María**

**Domingo primero de octubre.**—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de comunión general para los cofrades del Rosario. A las diez la mayor, con sermón por el Rdo. don Pedro Roselió, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas y Completas, y después la procesión en honor de la Santísima Virgen y la del Santo Rosario y continuación del devoto ejercicio del mes de octubre. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes a la noche.

Lunes día 5.—A las cinco y media continuará en este día y en todos los restantes de la semana la devoción del Mes de Octubre, con exposición del Santísimo, durante la celebración de la primera misa.

#### **Parroquia de Ntra.**

#### **Sra. del Carmen**

Mañana dominica XVIII, después de Pentecostés. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Mayor con homilía que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. A las 11 y media Junta mensual de la Cofradía del Carmen. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, exposición del Santísimo, y los cultos del Mes del Rosario. A las 4 y media pática doctrinal por el citado señor Económico.

Enseñanza del catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 5.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la tarde, a las 6, exposición del Santísimo y los cultos del Mes del Rosario, que continuarán a la misma hora los restantes días de la semana.

Sábado 10. A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen de Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche despues de los cultos del Mes del Rosario, Salve cantada a la Virgen.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo primero de octubre, fiesta de San Francisco, Titular de la parroquia. A las cinco la primera Misa, durante la cual seguirá practicándose el devoto ejercicio del mes del Rosario. A las siete Misa de Comunión general, despues de la cual se dará a los Hermanos Terciarios la bendición papal. A las nueve y media la misa de la ropa y a las diez la solemne con sermón por Rdo. señor don Miguel Pons Seguí presbítero, Capellán de las Carmelitas. A las tres y media solemnísima Vísperas, y a las cinco procesión que se

guirá el curso acostumbrado, y de regreso a la iglesia Te Deum y bendición con la reliquia.

Lunes 5.—A las ocho misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 6.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

Viernes 9.—A las seis y media se dará principio a la solemnidad de las Cuarenta Horas con procesión claustral, y luego de expuesto el Santísimo Sacramento se dirá misa rezada y se practicará la devoción del mes del Rosario. A las diez Misa mayor, a las tres meditación y Santo Trisagio a las seis Laudes, predicando despues el Reverendo don Fermín Rosas, presbítero y acto continuo la reserva.

Sábado 10.—Seguirá la solemne exposición de Cuarenta Horas, descubriéndose también a las seis y media. A las siete misa y ejercicio del mes del Rosario y a las diez la mayor. A las tres meditación y Trisagio, y a las seis Laudes, predicando despues el Reverendo don Juan Mercadal, Cura Párroco.

---

## Iglesia de San Antonio Abad

Asociación de Hijas de Maria. Mañana como primer domingo de mes. Misa de comunión a las ocho con canto de motetes y del Hino de la Asociación.

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición del mes de Octubre en las Iglesias y horas siguientes: Santa Maria de 5 y media a 6 mañana; Nuestra Señora del Carmen de 6 a 6 y media tarde; Religiosas Concepcionistas de 6 a 7 tarde.

—Hoy sábado 30 Octubre, Adoración Nocturna en San Francisco; Turno primero «Mater Inmaculata»; Vigilia ordinaria; rezo del Rosario entero en la forma de los años anteriores. Por el alma de la adoradora honoraria doña María Cioquells Castell (q. e. p. d.),

—Mañana domingo 4 de Octubre, fiesta de San Francisco de Asís, concurrirá esta Sección Adoradora Nocturna, con autorización del Consejo Supremo, a la procesión que celebra la parroquia de San Francisco, en honor de su excelso titular (que lo es también de la Sección) y en el día de su fiesta. Rúégase atentamente a los señores Adoradores y señoritos Tarsicios, que a las cinco menos cuarto de la tarde se reúnan en la sacristía de dicha iglesia con distintivo puesto.

—Viernes 9, sábado 10 y domingo 11 Octubre, Cuarenta Horas mayores en San Francisco, de 6 y media mañana a 8 noche. El viernes a las 6 y cuarto mañana deben reunirse en la sacristía los socios que deseen asistir a la procesión claus-

tral de comienzo de las solemnes Cuarenta Horas.

### Santo Evangelio

«En aquel tiempo, subiendo Jesús en una barca, repasó el lago; y vino a la ciudad de su residencia. Cuando he aquí que le presentaron un paralítico postrado en un lecho. Y al ver Jesús su fé dijo al tullido: ten confianza, hijo mio, que perdonamos te son tus pecados. A lo que ciertos Escribas dijeron luego para consigo: Este blasfema. Mas Jesús, viendo sus pensamientos, dijo: ¿Por qué pensais mal en vuestros corazones? ¿Qué cosa es mas fácil, el decir se te perdonan tus pecados, o el decir: levántate y anda? Pues para que sepáis que el Hijo del hombre tiene en la tierra potestad de perdonar pecados, levántate, dijo al mismo tiempo al paralítico: toma tu lecho, y vete a tu casa. Y levantóse, y fuése a su casa. Lo cual viendo las gentes, quedaron poseidos de temor, y dieron gloria a Dios por haber dado tal potestad a los hombres » (San Mateo, capítulo IX.)

\*\*\*

### CONSIDERACION

Confía hijo mio, dice el Salvador al paralítico confía que tus pecados te son perdonados.

El parálítico que es llevado ante la presencia del Cristo, allá en su casa de Cafarnaúm, es figura del hombre sumido en el triste y deplorable estado del pecado, sin poder moverse, sin dar un paso, sin hacer nada de provecho en orden a su salvación; pues, sin el auxilio de la gracia actual interior no puede el hombre hacer obra alguna saludable, ni vencer las tentaciones, ni cumplir los mandamientos y ni perseverar en el camino del bien que conduce a la vida eterna, como ha enseñado siempre la maestra de la verdad, la Iglesia, en contra de los Pelagianos.

Confía alma cristiana, tú que pecando has abandonado el camino del bien, único que conduce al Cielo; confía si has perdido la gracia, si se ha apagado en tu pecho el fuego del amor; confía, si en tu alma se ha ya extinguido la luz de la fé, si en tu corazón ha sentado sus reales la pasión o el vicio, confía en la misericordia divina, siempre dispuesta a darte su mano, en la omnipotencia de Dios que te ayudará a vencer las dificultades, en su promesa de llenar tu alma de la felicidad y dichas apetecidas, y en su fidelidad asegurándote lo prometido y los medios convenientes para que sea cierta la Gloria.

Cuantos pierden el cielo, porque vista su alma llena de iniquidades, paralizada su vida espiritual por el pecado, desesperan y desconfían, por creerles del todo imposible el salvarse, porque miran y ven siempre a Dios como un ser justiciero y vengativo, cuando su misericordia es igualmente infinita como sus demás atributos y perfeccio-

nes. ¡Que triste estado el del alma desesperada sin el áncora única de salvación!

Viendo Cristo tan gran confianza en el hombre parálítico que le presentan, no le reprende, no le recrimina, ni le llama a cuentas, sino que le dice; tanta es tu fé, tanta tu confianza en mi poder, que por ésto te son perdonados tus pecados; mas, para que veas que soy el enviado de Dios, el Mesias prometido, el Hijo unigénito del Padre e igual al mismo en su poder y que mi palabra como la suya es omnipotente y vivificadora, yo te digo: «Levántate, toma tu cama y vete a tu casa.

A la Magdalena porque amó mucho, le perdonó también mucho; a la Samaritana en premio de su fé le promete apagar su sed con el agua de la fuente de eternal vida; a la mujer adúltera y arrepentida, le perdona sus infidelidades y le da su paz, y en la Cruz, cuando expiraba víctima del amor, desde aquel trono, en premio de la confianza, al buen ladrón le asegura la dicha del Paraiso.

«Bene omnia fecit.» Bien hizo todas sus obras; bien probó que venia a salvar lo que perecía, a curar nuestras flaquezas y miserias del cuerpo, como también las del espíritu.

¡Cordero de Dios que quitas los pecados del mundo, óyenos, perdónanos!

ORFILA, Pbro.

Llucalari.—San Luis.